

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI, DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengolahan data yang telah diuraikan pada bab sebelumnya dapat ditarik kesimpulan bahwa adanya hubungan positif antara komunikasi interpersonal dengan motivasi kerja guru Sekolah Dasar Negeri di Kelurahan Kebon Jeruk Jakarta Barat. Hal ini berarti semakin efektif komunikasi interpersonal semakin tinggi motivasi kerja guru Sekolah Dasar Negeri di Kelurahan Kebon Jeruk Jakarta Barat.

B. Implikasi

Dari hasil penelitian menunjukkan adanya hubungan yang positif antara komunikasi interpersonal dengan motivasi kerja Guru Sekolah Dasar Negeri di Kelurahan Kebon Jeruk Jakarta Barat. Implikasi yang diperoleh dari penelitian ini adalah komunikasi interpersonal memiliki manfaat dalam meningkatkan motivasi kerja guru sehingga semangat dan keinginan dalam mengerjakan tugasnya akan semakin tinggi. Guru Sekolah Dasar harus mampu berkomunikasi dengan baik untuk terus menjaga keharmonisan serta menjaga motivasi kerja agar tetap tinggi didalam suatu organisasi.

Dengan mempertahankan komunikasi didalam suatu organisasi maka akan terbentuk sikap yang baik untuk meningkatkan rasa motivasi kerja dalam diri setiap guru. Hal ini akan terlihat dari hasil kerja guru tersebut dalam kesehariannya selalu ikut serta atau keterlibatan dalam berbagai kegiatan organisasi yang dilakukan sekolah, mempunyai rasa tanggung jawab disetiap pekerjaannya, memiliki rasa keinginan untuk berprestasi yaitu didalam diri setiap guru memiliki rasa motivasi kerja yang tinggi untuk terus melakukan aktivitas didalam sekolah dan berkontribusi dalam hal mewujudkan visi dan misi dari sekolah, lalu mengidentifikasi terhadap sekolah untuk terus bekerja secara efektif dan efisien.

Jadi untuk dapat meningkatkan motivasi kerja guru secara maksimal maka yang baik dilakukan adalah terus meingkatkan komunikasi interpersonal yang efektif didalam organisasi. Dalam hal ini kepala sekolah dapat memberikan masukan atau saran agar guru terus meningkatkan rasa motivasi kerja yang sudah dimilikinya sehingga dapat melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya dengan baik.

C. Saran

Dari kesimpulan yang telah dilengkapi dengan implikasi hasil penelitian, maka peneliti mengajukan saran-saran sebagai berikut :

1. Kepala sekolah hendaknya dapat melakukan komunikasi interpersonal yang efektif kepada para guru, misalnya memberikan masukan atau

saran kepada guru, artinya ketika guru membutuhkan bantuan atau membutuhkan masukan terkait kesulitan yang dihadapi dapat teratasi, agar tidak mengganggu pekerjaan dari guru tersebut.

2. Guru Sekolah Dasar Negeri di Kelurahan Kebon Jeruk Jakarta Barat, hendaknya dapat terbuka terkait kesulitan yang dihadapinya dalam melaksanakan tugas, sehingga dapat saling berbagi dan memberikan saran antar sesama rekan kerja. Ketika keterbukaan sudah terjadi maka, kesulitan yang dihadapi dalam melaksanakan tugas, dapat terbantu dengan adanya saran yang diberikan oleh rekan kerja dan tugas-tugas yang dikerjakan pun dapat berjalan dengan lancar.